

例会報告

第2716回例会報告議事録

日時 令和5年7月18日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「それでこそロータリー」

ゲスト：なし

ビジター：なし

S.A.A.：村越会員

会長挨拶

倉持会長



先週と今週で各委員長さんの活動方針発表をしていますので、クラブ協議会の時に戦略計画の作成をしたいと思っています。RLIを卒業、取得された方が4名いらっしゃいますので、その方達にテーブルリーダーになっていただいて話し合っていたきたいと考えおります。

8月29日(火)は通常例会ではなく親睦例会に変更させていただきます。夜間になりますので日程を押さえていただければと思います。詳細については親睦委員会の方から改めてご案内させていただきます。

社会奉仕事業については昨年12月から小野委員長と話していきまして、補助金を申請して降りていますので開催決定と考えています。10月1日(日)を予定しておりますのでご都合つけていただければと思います。

明日、関根幹事と中山ガバナー補佐、高田ガバナー補佐幹事と我孫子市の方に新年度の挨拶に伺いに行きたいと思っています。

本日もよろしくお願いいたします。

親睦委員会報告

寺井委員長



8月29日(火)に親睦例会を予定しています。委員会内で内容等について話し合った後にご報告いたします。日程だけ押さえていただければと思います。

出席委員会報告

川村委員長



26名(出席免除者含む)出席(全員で33名) 出席率78.78%
業務による欠席：石原会員、木村(政)会員、福武会員、藤本会員、前田会員、
柳田会員、湯下会員

ZOOMによる出席：古谷野会員

取手国際の月例杯優勝のご報告

荒井会員



私事なのですが、一昨日、取手国際の月例杯に参加しまして猛暑の中、優勝させていただきました。

幹事報告

関根幹事



本日の幹事報告は特にございません。

〈委員会活動方針〉

ロータリー財団委員会

荒井委員長



よろしくお願いいたします。

ロータリー財団の使命はロータリー会員が、人々の健康状態を改善し、教育の質を高め、貧困を救済することを通じて世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。

ロータリー財団は、米国の慈善団体の格付けを行う独立機関であるチャリティ・ナビゲーターから14年連続で最高の四つ星評価を受けました。ロータリー財団の健全な財務状況および説明責任（アカウントビリティ）と透明性へのコミットメントが認められたことによるものです。この結果は世界中の大勢のロータリアンの努力と献身を物語っています。

当クラブでも近年では多くの財団寄付をいただいています。財団寄付の重要性を正確に伝え寄付の拡大に努めます。

近年では当クラブも補助金を活用した社会奉仕活動を積極的に実施しており、寄付金の使い方も広がっています。

ポリオプラスもエンドポリオに向けあと少しとなりました。クラブとしても最後まで支援し続けたいと思います。

〈活動計画〉

1. 年次基金平均150ドルの達成
2. プリオプラス平均30ドルの達成
3. ポールハリスフェロー、ベネファクターを増やす活動

以上で頑張って参りたいと思います。よろしくお願いいたします。

親睦委員会

寺井委員長



本年度の活動方針につきまして、コロナ禍で自粛してきた活動を社会情勢を考慮しながら、より積極的に実施して会員同士が多くの時間を共に過ごし、相互理解、信頼を深められるよう活動したいと思います。

また、活動を支えてくれている家族も参加し楽しめるよう心がけたいと思います。

親睦を深め、相互理解が進み、より仲良くなり積極的にクラブ活動ができるよう、メンバー全員で交流の場を設営し活動したいと思います。

〈活動計画〉

- ・会員の誕生日、結婚記念日のお祝い
- ・親睦例会の実施
- ・親睦旅行の実施
- ・会員間、家族間の親睦がはかれる事業の実施

皆様ご協力をお願いいたします。ただ、コロナが五類に移行し、大手を振って遊んだり外出していますが、まだまだ私の周りでもコロナにかかっている人がけっこういます。気をつけて活動していきたいと思っています。

よろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会

上村英生委員長



ロータリーでは奉仕という言葉が多く使われ、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕が五大奉仕と言われ使い分けられています。

その中でロータリー特有の職業奉仕とは何か。日本においては渋沢栄一の「論語と算盤」、二宮尊徳の報徳、積小為大(せきしょういだい)、近江商人の三方よし等、道德経営の必要性や重要性が問われてきました。

しかし欧米風の資本の論理、株主至上主義によってもたらされた最近の経済の二極化によって、そのような考えを持つことがむずかしくなっています。そういう状況においてこそ、ロータリーの職業奉仕の理想を社会に伝える重要性が高まっているとも言えます。

その為に職業奉仕委員会としては会員卓話を通して、仕事における職業奉仕に対する考えを発信してもらうことで、ロータリーの奉仕の理念の実践を果たしていきたいと思っております。1年間よろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会

依田委員長



奉仕の第4部門である国際奉仕は、書物を読むことや通信、更には他国の人を助けることを目的とするクラブの活動を通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、願い、問題に対する認識を培うことによって、国際間の理解、親善、平和を推進するために会員が行う活動です。

当クラブでは米山奨学生の受け入れや、ハワイのアラモアナRC、台湾の豊原RCの姉妹クラブ交流をメインで活動してきました。

本年よりコロナ禍も落ち着き、海外との交流も実施しやすくなりました。姉妹クラブとの交流も再開し積極的に実施していきたいと思えます。

国際奉仕活動のグローバル補助金を利用した活動ができるよう、戦略会議を通じて数年後を目指し計画を立てていきます。

〈活動計画〉

- ・米山奨学生の受け入れと交流。卓話の実施
- ・姉妹クラブとの交流

5年後の50周年に向けて交流を多くしていきたいと思っております。ZOOM等も利用して例会への参加もできたらと思えます。

- ・国際奉仕活動の計画立案。

よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会

小野委員長



活動計画として、我孫子市社会福祉協議会への寄贈、フードパントリー事業の実施、寄贈食品の運搬事業の3つがあります。これらは地区補助金を使った社会奉仕事業です。皆様ご協力の方をお願いいたします。

我孫子市で困っている人を助けてあげようということが根本のところ、補助金をもらうには2月の時点で決まっていなかつたので、昨年12月から依田会員や倉持会長にご協力いただき社会福祉協議会に相談に行きました。

ロータリーがお手伝いできることは何かないかとお尋ねしたところ、困っているのは老人の方、貧困の子ども達でした。老人の方達については庭木の剪定や、ゴミ出し等の細かいことが多く、ロータリーでやるにはむずかしいかなということで、貧困の子ども達へ向けての活動をしようということになりました。

送るだけではだめと言われているので、フードパントリーと食品の運搬となりました。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

あとは、手賀沼清掃やかっぱ祭りの参加、その他にも地域で問題があれば手伝って行きます。

しょうということで本年度の社会奉仕を考えています。どうぞご協力をお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員会

梶委員長



奉仕プロジェクト委員会と聞いて、正直ピンときていませんでした。職業奉仕の上村委員長、国際奉仕の依田委員長、社会奉仕の小野委員長、皆さん優秀なので黙っていても事業が進んでいくと思います。その中で奉仕プロジェクト委員長として何ができるのか考えてみた時に、自分の役割として何があるのか今一不明確な点が多いと感じていました。

今年度、倉持会長が毎月1回は委員会の時間を取りますとおっしゃっているので、その時に委員会で集まって、ひとつの委員会として取り組んで行きたいと思っています。

まず私の職務としては3人の委員長の下支えをする。かつ、それぞれの各委員が奉仕プロジェクト委員会の委員なんだと自覚してもらえらる1年にしたいなと思っています。

ロータリー以外の場の会の設営もあるかと思っていますので、ぜひ積極的に参加していただきたいと思っています。

1年間よろしくお願いします。

卓話

山本会員



2週間前にこの場に立たせていただいてお話をさせていただきました。京葉銀行湖北台支店支店長の山本と申します。よろしくお願いいたします。

改めまして山本大二郎と言います。生年月日は昭和56年12月で、今年で42歳になります。

住まいは流山市の、今すごい活気のある流山おおたかの森の隣の駅の初石です。おおたかの森は非常に活気があり、今もマンションの建設は毎日のように進捗している状況で、道路も新しい道が非常にできています。初石に20年近く住んでいますが、初石は変わりません。

生まれは醤油で有名な野田市で、野田市に二十歳までいて、その後、初石の方に住んでいます。湖北台支店に若い頃いたことがあり、14、5年振りに戻ってきたという形です。

最近、驚いたことがあります。

家族構成は妻と中1、小3の娘がおります。環境が変わったし、家族にお金の面で迷惑をかけるように、きちんとした生命保険に入ろうと思い、京葉銀行も保険を扱っていますが、自分の会社以外の保険も申し込んでみました。今はスマホひとつで出来ました。

私はこの3月から左の腰を痛め、6月まで病院に通っていました。ヘルニアでした。痛みはなくなりましたが、保険に入る時にきちんと申告したところ保険に入れませんでした。日本人は腰痛持ちは非常に多く、ヘルニアの方も多いと思うのですが、それくらいで保険に入れないものなんだと今、非常にショックで困っています。

人間なのでいつ何があるかわからないので、これからは自分の健康を今まで以上に自分できちんと考えなければいけないなと思い、お酒もほぼ止めました。あと、私は喫煙するのですが、本数を半分にする等、自分の中でそういう活動をしています。

私はこれといった趣味がないのですが、健康を意識した趣味を作りたいと思っていますので、ぜひ皆様、今までの人生において、これはやっというてよかった、もしくは、この先もずっとやり続けたいと思っていること、どういうお気持ちでやられているのか、何かいい趣味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、諸先輩方から教えていただければと思っています。

本来、こういう場で気の利いた面白いボケの効いた話ができればいいのですが、全く話せなくて、つまらない話になりましたが、今年度から会員になりましたので、皆様よろしくお願いします。

閉会の点鐘

倉持会長

各委員長の皆様、2週続けて発表していただき、ありがとうございました。梶委員長からもありましたが、皆様、今一度、組織図を確認していただいて、ご自分がどの委員会に所属しているかを改めてご覧いただき、その委員長さんを支えて1年間ご協力いただければと思います。1年間よろしくお願ひいたします。

例会を閉会いたします。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
倉持会長	例会に参加いただき ありがとうございます。	1,000円
関根幹事	委員長の皆様ありがとうございます。	1,000円
荒井会員	月例杯に優勝することができました。 ありがとうございます。	5,000円
今井会員	久しぶりに出席できました。	1,000円
小野会員	社会奉仕活動にご協力をよろしくお願ひいたします。	1,000円
梶会員	奉仕プロジェクト委員会よろしくお願ひいたします。	1,000円
上村(英)会員	1年間 頑張ります。	1,000円
上村(文)会員	各委員長様 一年間よろしくお願ひします。	1,000円
小池会員	各委員長の皆さん 一年間よろしくお願ひします。	1,000円
鈴木会員	活動計画たのしみにしています。	1,000円
寺井会員	卓話ありがとうございます。 荒井さん優勝おめでとうございます。	1,000円
日暮会員	各委員長、1年間よろしくお願ひします。山本会員、自己紹介 ありがとうございます。	1,000円
村越会員	八坂神社の祭礼が無事に終わりました。次は花火大会です。	1,000円
依田会員	4年ぶりに八坂神社祭典が無事とり行なわれました。 今年はみこし係で大変でした。	1,000円
当日計		18,000円
今期累計		51,000円

今週の表紙「松戸車両センター我孫子派出所」千葉県我孫子市我孫子1438番地

東日本旅客鉄道（JR東日本）東京支社の車両基地です。1971年、常磐線複々線化に伴い増備された車両を収容する為、我孫子電留線として開設されました。当地は妻子原遺跡があった為、1969年2月から6月 まで埋蔵文化財の発掘調査が行われました。2013年現在、敷地面積9万6千平方メートル、線路長8,117mの規模です。東端部に車両洗浄装置 を備えています。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。